

# Juanjo Montecinos llevó sus ConVersos a 7 establecimientos educacionales de la Región

**APORTE.** Charlas motivacionales con guitarra y conciertos didácticos hicieron conversar y reflexionar a niñas, niños y adolescentes a través de la música e historias del cantautor.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Juanjo Montecinos es un cantautor temucense con más de 21 años de trayectoria musical y 7 discos editados, el más reciente lanzado el año 2021. Luego de su gira por Europa a fines del 2023 y de la gira por Chile en el primer semestre del 2024, Juanjo quiso retomar el contacto con el público de La Araucanía, especialmente con los más jóvenes. De esta reflexión nace "ConVersos", iniciativa que consistió en realizar una charla motivacional y concierto educativo en formato acústico para niñas, niños y adolescentes de siete colegios de La Araucanía, con el fin de entregar a través de la música vivencias y testimoniar que los sueños se pueden cumplir mediante la perseverancia, esfuerzo, honestidad y otros factores.

En ConVersos se cuentan vivencias y apreciaciones de la vida, se tocan canciones escritas y compuestas por Juanjo que aluden a las temáticas que de forma amena se conversan con las y los estudiantes. Compartir en vivo con el artista, poder conversar, hacer preguntas, es muy significativo para ellos, generando reflexión, pensamiento crítico y valoración de los artistas regionales. El apoyo de los colegios y sus profesores resultó fundamental para el éxito de esta iniciativa.

**¿QUIÉNES PARTICIPAN?**

Las escuelas participantes de esta experiencia fueron el Liceo Lucila Godoy Alcayaga de Traiguén, Liceo Enrique Ballacey Cottereau de Angol, Escuela Particular N 116 Almagro de Nueva Imperial, Escuela Pública El Sembrador de Toltén, Complejo Educacional Público Nueva Al-



JUANJO MONTECINOS COMPARTE SU MÚSICA Y EXPERIENCIAS CON NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES.

borada de Teodoro Schmidt, Escuela Especial Erico Hornung Maisan F-835 de Collipulli y Liceo Bicentenario Politécnico Manuel Montt de Victoria.

Sobre la experiencia vivida en los ConVersos. Juanjo Montecinos comentó que "llevar mi música a los establecimientos educacionales es un sueño, tener la posibilidad de conversar y generar un diálogo con las nuevas generaciones es muy importante, porque la música que yo hago por lo general no está en sus listas de reproducción. Poder llevar un mensaje y algunas anécdotas significativas de realización, esfuerzo y perseverancia me hace creer que este proyecto puede ayudar a muchos niños y niñas a que se motiven y quieran proponerse metas como yo alguna vez me propuse ser artista"

Con su próximo disco en camino, el octavo en su trayectoria, Juanjo Montecinos continúa demostrando su compromiso con la cultura y la educación. ☺



EL CANTAUTOR RECORRIÓ ESCUELAS Y LICEOS DE LA ARAUCANÍA.



## Artista temuco representará en festival de

**CANTAUTORA YILIANE. "Voluntario" es el non inédita con que parti**

La cantante nacional Yiliane, radicada en la ciudad de Temuco, representará a Chile en el Festival Internacional de la Canción de Punta del Este, Uruguay, que se llevará a cabo del 14 al 19 de octubre.

"Es algo que no me había imaginado y que ocurrió de forma sorpresiva. Tenía entre mis objetivos realizar una gira fuera de Chile, sin embargo, no había considerado competir en un festival, y mucho menos en Uruguay. El camino de las canciones me sigue sorprendiendo, y me alegra mucho poder mostrar mi música en Montevideo, Punta del Este y pueblos aledaños", expresó la cantante.

**EL VIAJE**

Yiliane viajará junto a la baterista Bárbara Muñoz, quien es parte de la banda desde hace dos años, y presentarán en formato dúo el single "Naufragio Voluntario",

# Super Oportunidades

Somos una empresa de RRHH expertos en seguridad para empresas, de la zona y con 10 años de experiencia.

Información de Contacto  
 ☎ +56968461502 / +56966861377.  
 Llantén 1953, hacienda Los Lagos, Puerto Montt.  
 rm@rmseguridadchile.cl.

[www.rmseguridadchile.cl](http://www.rmseguridadchile.cl)

**LAS MEJORES ARENAS SANTARIAS PARA TU GATO**

La mejor solución.

☎ CAMINO TOLTÉN 553, PITRUFQUÉN